

verbalement, au sujet des suggestions du chef de Police concernant les hôtels de Ville de de Lorimier et de Saint-Henri.

Résolu: Que la sous-commission de l'Hôtel-de-Ville aidée du surintendant et de l'architecte, M. L.-R. Montbriant, soit autorisée à voir aux réparations et aux améliorations à faire aux hôtels de ville de de Lorimier et de Saint-Henri.

Il est aussi

Résolu: Que M. L.-R. Montbriant, architecte, soit autorisé à préparer des plans et devis pour les réparations et améliorations qu'il s'agit de faire, et que, advenant le cas où la Commission des Finances refuserait de voter les fonds à cette fin, ledit architecte ne recevra pas d'honoraires pour sesdits plans et devis.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Gauthier, commis en chef de la Cour du Recorder, en date du 23 novembre 1909, demandant qu'un nouveau téléphone soit posé dans son bureau.

Résolu: D'inclure cette demande dans les crédits de 1910.

3.—Soumise et lue une lettre du Bibliothécaire demandant l'autorisation d'accepter au nom de la Commission certains ouvrages en don, pour la Bibliothèque Civique.

Résolu: D'autoriser le Bibliothécaire à accepter ces dons sauf rapport à cette Commission et insertion dans le bulletin mensuel de la Bibliothèque.

4.—Soumise et lue une liste de travaux d'imprimerie requis pour différents départements.

Résolu: D'autoriser le surintendant des Impressions et de la Papeterie à faire exécuter lesdites impressions aux meilleures conditions possibles.

5.—Lu un extrait des minutes du Conseil, assemblée spéciale du 22 novembre 1909 recommandant que soit construit un plancher en mosaïque, etc.

Résolu: D'autoriser le surintendant de l'Hôtel-de-Ville à demander des soumissions pour la confection d'un plancher en mosaïque en dehors du comptoir dans le bureau de perception des taxes.

6.—Est mise à l'étude la réquisition des crédits demandés pour l'exercice 1910, et, après considération des salaires des employés des divers départements qui sont sous le contrôle de la Commission de l'Hôtel-de-Ville, il est

Résolu: D'adopter lesdites listes de crédits telles que préparées par les chefs de départements et amendées par la Commission.

La liste des téléphones requis pour le service de l'Hôtel-de-Ville étant soumise,

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel-de-Ville avec instruction de s'aboucher avec M. R. F. Jones, gérant local de la "Bell Telephone Co." et de lui demander certaines explications.

Il est aussi

Résolu: D'ajouter à la liste des crédits pour services de téléphones, les instruments qui appartiennent à la Cie de Téléphone des Marchands, et qui sont en usage dans l'édifice de l'Hôtel-de-Ville ainsi que le montant requis pour en payer le loyer.

Ajournée à mercredi, le 1er décembre, à 3 hrs. p.m.

CHS.-E. GAGNON,

Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 24 novembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—MM. l'ex-échevin McBride et A. Davis, se présentent devant la Commission au sujet de l'offre de cession de certaines rues dans le Parc Molson, par la Compagnie Ross Realty Land Co. et al.

M. le président informe ces messieurs qu'il n'est pas prêt à accepter cette offre pour le présent. M. l'Inspecteur de la Ville est prié de préparer un plan d'ensemble, démontrant la partie Nord de la Ville, y compris les rues du Parc Molson.

the suggestions of the chief of Police concerning the town halls of de Lorimier and of St. Henry.

Resolved: That the City Hall sub-committee, with the superintendent and Mr. L. R. Montbriant, architect, be authorized to examine repairs and improvements to be made to said town halls,

It was also

Resolved: That Mr. L. R. Montbriant, architect, be authorized to prepare plans and specifications for the repairs and improvements in question, and that, in case the Finance Committee should refuse to vote funds for said purpose, the said architect will not be paid any fees for his said plans and specifications.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Gauthier, head clerk in the Recorder's Court, dated the 23rd of November 1909, asking that a telephone be placed in his office.

Resolved: That the said request be included in the appropriations for 1910.

3.—Submitted and read a letter from the Librarian asking for authority to accept on behalf of the Committee, as gifts, certain works for the Civic Library

Resolved: That the Librarian be authorized to accept said gifts and report to the Committee and that the same be inserted in the monthly bulletin of the Library.

4.—Submitted and read a list of printing required by different departments.

Resolved: That the superintendent on Printing and Stationery be authorized to have said printing done on the best possible conditions.

5.—Read an extract from the minutes of Council, special meeting held on the 22nd of November 1909, recommending that a mosaic floor be constructed, etc.

Resolved: That the City Hall superintendent be authorized to call for tenders for the construction of a mosaic floor in front of the counter in the long room.

6.—Submitted statement of appropriations required for 1910, and, after due consideration of the salaries of employees of the different departments under the control of the City Hall Committee, it was

Resolved: That the said statement of appropriation, as prepared by the heads of departments and amended by the Committee, be adopted.

The list of telephones required for the City Hall service being submitted,

Referred to the City Hall sub-committee with instructions to confer with Mr. R. F. Jones, local manager of the Bell Telephone Co., for certain explanations.

It was also

Resolved: To add on the list of appropriations for telephone service, the telephones owned by the Merchants Telephone Co. which are being used in the City Hall building as well as the sum required to pay the rent of same.

Adjourned until Wednesday, the 1st of December, at 3 o'clock p.m.

CHS.-E. GAGNON,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 24th of November.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—Ex-ald. McBride and Mr. A. Davis appeared before the Committee and offer to cede certain streets in Molson's Park, by the Ross Realty Land Co. et al.

The chairman informed these gentlemen that he was not ready to accept said offer now.

The City Surveyor was instructed to prepare a plan showing the northern portion of the City, including the streets of Molson's Park.